

Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
werde ich immer bei euch sein.

Rainer Maria Rilke

Traurig und tief erschüttert müssen wir Abschied nehmen von unserem Mitarbeiter, Vorgesetzten, Arbeitskollegen und Freund

Werner Luginbühl

15. April 1961 bis 13. Januar 2018

Nach lang und geduldig ertragener, schwerer Krankheit hat sein Herz aufgehört zu schlagen.

Seit dem 1. April 1981 war Werner Luginbühl für die JOWA AG tätig. In all den vielen Jahren der Betriebszugehörigkeit wirkte er sowohl in mehreren JOWA-Hausbäckereien wie auch in der Regionalen Bäckerei in Zollikofen. Sein Tod hinterlässt in unserem Betrieb eine grosse Lücke und wir verlieren mit ihm einen sehr geschätzten und engagierten Fachmann und Gruppenleiter. Wir alle werden Werner ein ehrendes Andenken bewahren und ihn als langjährigen und guten Kollegen in Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der
JOWA AG, Regionale Bäckerei Zollikofen

Die Trauerfeier findet statt am Montag, 22. Januar 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Urtenen.